

Das Tagebuch von mArtin...

11. Juli 2024 18:20 Uhr

Die aktuelle Park-Situation auf der Sophienalpe habe ich bereits einige Male hier beschrieben. Die Benutzung des Parkplatzes kostet jetzt etwas - 4,50 € pro Tag - und dieser ist daher praktisch immer leer. Die Hundebesitzer sind weg, was die meisten anderen Leute (wie auch besonders mich) sehr freut. Ein paar ganz mutige Leute parken ihre Boliden irgendwo abseits des leeren Platzes, was allerdings in den wenigsten Fällen wirklich legal ist. Das weiß aber kaum jemand. Aber auch diese Wagen werden weniger, da man annehmen darf, dass auch diese Leute immer wieder Anzeigen zugesandt bekommen. Ich kenne den Bauer, der diese Grundstücke in Pacht hat - und der ist vom Typ: nicht-lange-fackeln.

Heute gab es wieder einen der ganz Klugen. Er wusste von der Wiese des Bauers, auf welche sich immer wieder die klügsten der Klugen gestellt haben. Allerdings hat er nicht damit gerechnet, dass nun auch dort Steine den Weg zum illegalen Parkplatz verstellen.

Was mich doch jedes Mal wieder ziemlich verblüfft: Zumeist sind es, so wie heute auch, die Fahrer exorbitant teurer Autos, die abseits des Parkplatzes ihr Glück versuchen. Sehr seltsame Menschen. Haben ganz locker über 100.000,- Euro für das Auto, aber keine 4,50 zum Parken...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

12. 07. 2024 - 09:31 Uhr

Bruder

Ist doch klar, nur 22.222 Tage Parkgebühr sparen und das Auto ist bezahlt. :-)

12. 07. 2024 - 17:43 Uhr

mArtin

Stimmt. So habe ich das natürlich noch nicht gesehen.

